
Container sollen bald ausgedient haben
sportplatz Crafschafter SPD befürwortet Baumaßnahme - Jugendräume integrieren

I Lantershofen. Die SPD, Graf-
schaJt steht dem Projekt ,Neubau
Sportheim Lanteßhofen" positiv
gegenüber. Die Sozialdemokaten
weisen daralrl hin, dass fiiLl €inen
vemüLnitigen Spielbeuieb die Döti-
ge lDlrastruktur bereitg€stellt wer'
den muss. Bereüs vor einem JaIr
hatteü VoEtand und Fraküon der
SPD den SportplaE besücht und

festgestellt, dass der jetzige Zu-
stand der Räume für Spieler und
Schiedsrichter und insbesonderc
der sanilären EinJichtullgen un-
tragbar s€ien. Dies gelte auch filr
den Aulenthalls- und Bespre-
chungsraum.

A]le wa.ren sich einig: ,,Der
Sportplalz isl volkosmen in Ord-
nung, aber die maroden Container

köuren wü unseren Spoilem nicht
me}lJ zrunuten." Gemeinderat und
Vereinsführung sind aus Sicht der
Sozialdemokralen nun gleicher-
maßen gefordertr 

'Die vereinsei-
gercn Contaher waren nul eine
Zwischenlösürg. Reine Renovie-
mngsarbeiten nülzen hier wenig.
Ein neues Vercinsgebäude muss
erichtet werden, "

Auf Basis einer Entwufspla-
nung für ein solches Gebäude und
nach Vorlaqe aller Zablen, insbe-
sondere der vom Verein ztr erbnn-
qenden Eigeileistunq, werde dann
der Gemeindent entscheiden. "Wirbrauchen keiren Luxusbau", fin-
den die SPD-Mitglieder. 

"Trotz 
an-

gespamter Haushaltslage wird es
uns sicher gelingen, mit eng kal-
kulierten Mitteln eil solides, tun}-
tionsfäIiges und den Vorschriften
entsprecheDdes Gebäude zu eF'
nchten, in dem sich Verein, Spieler
und Gäste wohlfüilen können',
meint Fraktionsvorsüzender Hu-
ben Münch. 

"Es 
ist auch zu übeF

legen, ob man bei ehem Neubau
möglicherweise Räume für die
Lanleßhofener Jugmd integrieren
kann, denen derzeit ein Jugend-
treff fehlt', betonten die Sozidlde"
moknten äbschließend.

Die sPD-Fraktion sp6ch direktvor Ort mit voßtandsmlttliedern des VfB
Lant€rshofen,
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